



NOTICIAS DEL FONPER

ORGANO INFORMATIVO DEL FONDO PATRIMONIAL DE LAS EMPRESAS REFORMADAS

BOLETIN TRIMESTRAL No. 28 - Enero 2009 Año del Centenario del Natalicio de Juan Bosch

Inicia con nuevos bríos el año 2009

FONPER ENTREGA OTROS RD\$ 20 MILLONES A LA UNIDAD DE ELECTRIFICACIÓN RURAL Y SUB-URBANA

Por Darío de la Cruz

SANTO DOMINGO.-En lo que constituye la primera de una serie de acciones importantes que tiene previsto realizar a lo largo del 2009, el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER) entregó otros 20 millones de pesos a la Corporación Dominicana de Empresas Eléctricas Estatales (CDEEE) para ser invertidos en los programas de expansión y mejoramiento que realiza el Gobierno a través de la Unidad de Electrificación Rural y Sub-Urbana (UERS).

(Más en la página 4)



Momento en que la Licenciada Aristomelia Rodríguez, Tesorera del FONPER, entregaba a la directora de la UERS, Licenciada Thelma Eusebio, un cheque por un valor de 20 millones de pesos como aporte para los programas de electrificación rural y sub-urbana (Foto: Leybi Flores)

FERNANDO ROSA EXHORTA AL PERSONAL DEL FONPER A ENCARAR CON FE Y OPTIMISMO LOS DESAFÍOS DEL 2009

Por Federico Cabrera

SANTO DOMINGO.- “Lo importante es que sigamos trabajando con fe y con esperanza; que cada uno de nosotros aporte su granito de arena para ayudar al Gobierno a seguir conduciendo al país por la ruta del progreso”.

Así se expresó el presidente del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER), Licenciado Fernando Rosa, al delinear el conjunto de proyectos y programas que la institución que dirige tiene previsto ejecutar a lo largo del presente año.

(Más en la página 4)



EL FONPER DESEA QUE EL 2009 SEA UN AÑO CARGADO DE DICHA Y FELICIDAD PARA TODO EL PUEBLO DOMINICANO

Comentario

El 2009 ha sido definido por los analistas como un año de grandes desafíos para la humanidad.

Lo anteriormente dicho se debe, principalmente, a la tendencia alcista de los precios internacionales del petróleo, una amenaza de hambruna mundial, una crisis económica sin precedentes en Estados Unidos y dos guerras y un conflicto interminable en Medio Oriente.

El presidente de la República Dominicana, Doctor Leonel Fernández Reyna, ha dicho, sin embargo, que este conjunto de dificultades y amenazas externas constituyen una oportunidad que -de tomar conciencia plena de ello y hacer lo que se debe hacer- los dominicanos podemos aprovechar para re-posicionar al país en el contexto internacional.

Pasando del dicho al hecho, el mandatario dominicano, adjunto de su gabinete, ha puesto en marcha un vasto conjunto de acciones encaminadas a lograr el referido propósito.

Como había de esperarse, en este loable esfuerzo gubernamental se enmarcan las metas que el FONPER, de las manos de su presidente, el Licenciado Fernando Rosa, se ha trazado para el presente año.

Coincidiendo plenamente con el Presidente Fernández, el Licenciado Rosa no solo ha condenado las voces agoreras que tratan de sembrar incertidumbre en la población, sino que de manera reiterada ha exhortado al personal de la institución que dirige a seguir trabajando con fe y optimismo con miras a ayudar al Gobierno a hacer de República Dominicana una nación cada vez más próspera y esperanzadora.

Insiste el funcionario en que, contrario a lo que plantean los pesimistas, la crisis mundial constituye una oportunidad que los dominicanos podemos aprovechar en muchos aspectos.

“Lo importante es que sigamos trabajando con fe y con esperanza; que cada uno de nosotros aporte su granito de arena para ayudar al Gobierno a seguir conduciendo al país por la ruta del progreso”, ha afirmado el presidente del FONPER.

El reto está lanzado. ¡A trabajar, pues, con ahínco, para alcanzar la meta!

La Cita del Mes

“El Fondo Monetario Internacional (FMI) considera atinadas las medidas monetarias tomadas por las autoridades dominicanas el año pasado, después de la crisis financiera de los Estados Unidos, y también expresa su satisfacción con el marco de política macroeconómica elaborado por el equipo económico para este año. Consigna que esta política tiene el propósito de “rebalancear las políticas fiscal y monetaria y posicionar a la República Dominicana para sortear el abrupto deterioro del entorno externo”.

(Periódico HOY, 18/1/09)

Consejo de Directores del FONPER

Lic. Fernando Rosa

Presidente

Lic. Luis Liranzo

Vice-Presidente

Bienvenido Pérez

Representante de CORPHOTELS

Lic. Julio Aníbal Fernández Javier

Representante de la Secretaría de Hacienda

Lic. Aníbal Taveras

Representante de la Secretaría de Economía, Planificación y Desarrollo

Dr. Nassim Alemany

Representante del CONEP

Dr. Rafael Emiliano Agramonte

Representante de CORDE

Ing. Pedro Domínguez Garabito

Representante de la CDEEE

Dr. Enrique Martínez

Representante del CEA

Gabriel del Río

Representante del Sector Sindical

CONSEJO DE REDACCIÓN NOTICIAS DEL FONPER

Director

Federico Cabrera

Coordinación

Vanessa Espaillat

Redactores

Darío de la Cruz

Francis Pérez

Ebert Gómez

Margaret Espinal

Diseño y Diagramación

Luis Manuel Cepeda

Fotos

Leybi Flores

Colaboradores

Candy Moreta

Brenda Feliciano

Impresión

Editora Segura

El objetivo de NOTICIAS DEL FONPER es dar a conocer las diferentes acciones que desde el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas desarrolla el Gobierno en beneficio de la población con los ingresos que obtiene de las empresas estatales que fueron capitalizadas.

¡Obras listas para inauguración!



Así luce la Estancia Infantil de Comendador, provincia Elías Piña, construida por el FONPER



Así luce el hospital Inmaculada Concepción, de Cotuí, remodelado y ampliado por el FONPER

Directora de la UERS agradece aporte de 20 millones de pesos hecho por el FONPER para los programas de electrificación rural y sub-urbana

Por Darío de la Cruz

SANTO DOMINGO.-Los recursos económicos fueron entregados por la Tesorera del FONPER, Licenciada Aristomelia Rodríguez, quien actuó por instrucciones del presidente de la institución, Licenciado Fernando Rosa.

El monto económico fue recibido por la directora general de la UERS, Licenciada Thelma Eusebio, quien de inmediato agradeció el significativo aporte económico hecho por el FONPER.

El FONPER destina a programas de electrificación rural y sub-urbana el 20 por ciento de los beneficios netos no objeto de reinversión que recibe de las empresas surgidas del proceso de capitalización.

Esto, en adición a la significativa inversión que hace en respaldo a la educación básica, la formación técnica y

profesional, la salud, la agropecuaria, la pequeña y mediana empresa, el deporte, la niñez y las personas en situaciones especiales.



El FONPER destina a programas de electrificación rural y sub-urbana el 20 por ciento de los beneficios netos no objeto de reinversión que recibe de las empresas surgidas del proceso de capitalización.

Hablando en nombre del Vicepresidente Ejecutivo de la CDEEE, Ingeniero Radhamés Segura, la Licenciada Eusebio resaltó que con ese aporte, el FONPER da un importante soporte a los proyectos que desarrolla el Gobierno del Doctor Leonel Fernández a través de la UERS.

Eusebio indicó que con la referida iniciativa, el Presidente Fernández se propone lograr que todas las familias de las comunidades rurales y sub-urbanas del país dispongan del servicio de energía eléctrica.

De su lado, la Licenciada Aristomelia Rodríguez le transmitió a la directora de la UERS la determinación de las autoridades del FONPER de seguir aportando todo cuanto esté a su alcance para que los referidos programas lleguen a todas las familias necesitadas.

TODO DOMINICANO DEBE SABER QUE:

Con el dinero que el Estado recibe como beneficio por ser dueño del 50 por ciento de las acciones de las empresas reformadas, el Gobierno, a través del FONPER, construye obras importantes y respalda iniciativas de desarrollo en las tres regiones del país, lo que constituye una prueba fehaciente de que la capitalización de las empresas públicas fue una decisión acertada.

Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER)

¡Invirtiendo en el pueblo lo que es del pueblo!

Seguirá priorizando la promoción social

Fernando Rosa delinea metas del FONPER para el 2009



Una de las metas que el FONPER se ha trazado para el presente año es seguir mejorando la preparación de sus recursos humanos.

Por Federico Cabrera

SANTO DOMINGO.-Para el presente año, el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER) ha diseñado una amplia gama de proyectos de diferentes naturalezas, además de continuar trabajando con esmero en algunos iniciados en el 2008.

El presidente de la institución, Licenciado Fernando Rosa, ha dicho que este vasto conjunto de iniciativas ha sido concebido con el objetivo de sumarse a los esfuerzos que hace el Gobierno central en procura de dar una respuesta efectiva a las principales demandas de la población dominicana.

En términos concretos, la programación del presente año incluye un formidable apoyo a la formación de recursos humanos en los más diversos aspectos, así como a la salud, la agropecuaria, la pequeña y mediana empresa, el



Personal de la Dirección de Gestión Patrimonial, área que tiene a su cargo el día a día de la relación del FONPER con las empresas reformadas.

deporte, la niñez y a las personas en condiciones especiales.

Centros educativos, instalaciones deportivas, estancias infantiles, construcción de centros asistenciales y respaldo financiero a programas de desarrollo y promoción social constituyen solo

algunas de las tantas iniciativas que el FONPER se propone ejecutar a lo largo del 2009.

A la par con estas ejecutorias, el Fondo Patrimonial se propone seguir fortaleciendo su rol de representante del Estado en las empresas surgidas del proceso de capitalización, lo cual implica seguir invirtiendo en la preparación de sus recursos humanos.



El Licenciado Fernando Rosa destacó que el presidente Leonel Fernández ha puesto en marcha varias iniciativas encaminadas a hacer frente a los problemas nacionales y poner al país en capacidad de convertir la crisis del entorno en una oportunidad.

Alegría en Elías Piña y Sánchez Ramírez

Están listos para inauguración el remodelado hospital de Cotuí y la moderna Estancia Infantil de Comendador

Por Darío de la Cruz y Ebert Gómez

SANTO DOMINGO.-El Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER) tiene lista para inauguración una moderna y extensa Estancia Infantil que construyó para alojar la sede del Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (CONANI) en la provincia Elías Piña.

De igual manera, está listo para ser reinaugurado el hospital principal de la provincia Sánchez Ramírez, ubicado en la ciudad de Cotuí, el cual fue remodelado por el FONPER, incluyendo la ampliación del área de emergencia.

En la provincia Sánchez Ramírez, el FONPER también realizó trabajos de rehabilitación en los hospitales municipales de Fantino y Villa La Mata.

El presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, afirmó que estas ejecutorias han sido concebidas por el Gobierno del Doctor Leonel Fernández con el objetivo de contribuir a mejorar las condiciones de vida de las familias más necesitadas del país.

La Estancia Infantil de Comendador

Los trabajos de construcción del Centro Integral de Atención Infantil de Comendador, ciudad cabera de la provincia Elías Piña, han sido concluidos, por lo que la obra, levantada con un monto superior a los 16 millones de pesos, está lista para ser inaugurada en cualquier momento.

La estancia está dotada de 7 aulas, cocina, comedor, dispensario médico, áreas de recreación, facilidades sanitarias, una cisterna de 12 mil galones, entre otras facilidades.

Según está contemplado, la estancia podrá acoger una población superior a los 210 niños desde los 45 días de nacidos hasta los 5 años de edad, en horario de 8 de la mañana a 5 de la tarde.



Estancia Infantil de Comendador, Elías Piña, construida por el FONPER para servir de sede al CONANI.

Además de los niños del centro de la ciudad, serán beneficiados los de los barrios La Delicia, La Antena, La Aduana, Los Corositos, Lavador, La Gallera, Villa Hortensia, Galindo, El Matadero, así como la sección Las Patillas.

Desde ya, los habitantes de Comendador han expresado por diferentes vías su agradecimiento al FONPER por la construcción de esta importante obra, dada las vicisitudes que atravesaban los niños que son asistidos por el CONANI, debido a la falta de un local adecuado.

Hospital de Cotuí



Hospital Inmaculada Concepción, de Cotuí, el cual ha sido rehabilitado y ampliado por el FONPER.

Está listo para ser reinaugurado el hospital Inmaculada Concepción, de Cotuí, el más importante de la provincia Sánchez Ramírez.

Los trabajos de rehabilitación y ampliación fueron ejecutados por el FONPER con una inversión de más de 31 millones de pesos.

Incluyeron la rehabilitación y ampliación del área de emergencia, impermeabilización y fino de techo, pinturas, sustitución de puertas y persianas, colocación de protectores de hierro, cambio de pisos, electrificación, remozamiento de todas las áreas de servicios, construcción de verja perimetral, entre otras facilidades.

El presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, ha dicho que la intervención de los hospitales de la provincia Sánchez Ramírez se hizo por disposición del presidente Leonel Fernández, y con la acción se satisface una de las principales demandas de los moradores de la demarcación cibaëña.

Más respaldo a la formación técnica

Está casi listo el edificio de aulas que construye el Fondo Patrimonial para la Regional Norte del INFOTEP, en Santiago de los Caballeros

Por Francis Pérez

SANTO DOMINGO.- "La referida construcción se encuentra en fase de terminación, es decir, para empezar el empañete. Todos sus miembros estructurales se encuentran vaciados, así como las lozas de los tres pisos están terminadas", expresó el ingeniero Santos de la Cruz, quien supervisa la obra en representación de la arquitecta Gladys Sánchez, responsable de la Dirección de Proyectos de Construcciones y Edificaciones del FONPER.

Se refería el ingeniero De la Cruz al edificio de tres niveles que construye el FONPER para ampliar la planta física de la Gerencia Regional Norte del INFOTEP, con sede en Santiago de los Caballeros. En esos trabajos,

el FONPER invierte un monto de 38 millones 118 mil 443 pesos con 76 centavos.

El moderno edificio es construido en hormigón armado, bloques empañetados y pisos de granito. Incluye escalera interior, así como la colocación de mangueras y extintores de fuego con alarma, un moderno sistema de aire acondicionado y la instalación de redes con salida de data y acceso a la red de Internet y proyectores.

La obra se enmarca en el compromiso que se ha impuesto el Licenciado Fernando Rosa, de poner al FONPER en capacidad de contribuir al máximo con la ejecución del plan de Nación que diseñó y ejecuta el Presidente de la República, Doctor Leonel Fernández Reyna.



Juan Bosch y Gaviño

Recordando a Juan Bosch

"Don Juan era coherente entre lo que pensaba y lo que hacía, no importa las consecuencias que eso pudiera tener".

Dr. Jaime David Fernández Mirabal,
ex Vicepresidente de la República



**FONDO PATRIMONIAL DE
LAS EMPRESAS REFORMADAS**

Edif. Gubernamental Dr. Rafael Kasse Acta.
C/Gustavo Mejía Ricart No.73, 6to. piso.
Ensanche Serrallés.
Tel. 809-683-3591 Fax 809-683-3964
809-683-3888
www.fonper.gov.do

LAS SOCIALES DEL FONPER

Por Margaret Espinal.



SANTO DOMINGO.-En el marco de un esfuerzo por fomentar la buena relación entre sus miembros, el FONPER realizó varios encuentros sociales durante los últimos meses del 2008 e inicio del 2009.

Uno de estos encuentros lo constituyó la bienvenida a la Navidad, acto en el que los colaboradores del FONPER compartieron al ritmo de villancicos navideños un rico chocolate, acompañado de pan de maíz, galletas y dulces de temporada.

Otro evento social que ya es tradición en el FONPER fue la realización del juego del angelito, que durante cuatro semanas mantuvo el entusiasmo y la alegría entre ejecutivos y empleados.

Los agasajos espontáneos que se realizaron por motivo de cumpleaños fueron de las actividades que no se dejaban pasar por alto en la institución. Muchos fueron los cumpleaños celebrados durante los meses de diciembre y enero.

Algunos de los cumpleaños en los que más se puso de manifiesto el espíritu creativo de los miembros del FONPER fueron el realizado al Licenciado Luis Moquete, Director Legal, en el mes de diciembre, y el que se les hizo de manera conjunta a los licenciados Héctor Morales, Director Ejecutivo de Auditoría Interna, y Carmen Magalys Medina, Directora Administrativa, en el mes de enero.

Además de Luis Moquete, durante el mes de diciembre del 2008 estuvieron de cumpleaños los colaboradores Gabriel del Río, María Esther Fernández, Isabel Solano, Neuly de los Santos, Alexis Ramírez, Darío de la Cruz, Juan González (Dilsio), Patricia Rodríguez, Odalys Carmona, Carolina Ozuna y Maribel Ortiz.

Mientras que además de Héctor Morales y Carmen Magalys Medina, en el mes de enero del 2008 han estado de cumpleaños los colaboradores Tirso Selman, Diomaris Gisela de la Rosa, Sandra Solano, José Romero, Nivia Quezada, Candy Moreta, Juan Carlos Rosario, Viviana Aquino, Alfredo Alcántara, Secundino Sierra, Arelis Beato, Jacqueline Villalona, Kenia Pimentel, Moises Banks, Santos de la Cruz y Carmen Julia Pérez.

A todos deseamos muchas felicidades.

RINCONCITO DE LA RISA

